



Secciones

LA NACIÓN **77** AÑOS



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

Selección Nacional

'Barra FF. Fanclub' nace con promesa de dar apoyo total a la Selección Femenina de Costa Rica

La Selección Femenina tendrá este martes un recibimiento que nunca antes había experimentado, al igual que el respaldo de una cantidad considerable de público en un partido eliminatorio

Regalar

Escuchar

Por Fanny Tayver Marín

11 de abril 2022, 9:01 a.m.





La Selección Femenina de Costa Rica recibirá este martes a Guatemala, en el último partido de la primera fase de la eliminatoria rumbo al Mundial de Australia y Nueva Zelanda. Las jugadoras quieren público en las gradas y se llevarán una sorpresa. (JOHN DURAN)

La Selección Femenina de Costa Rica vivirá este martes algo que nunca antes había experimentado, cuando sienta el respaldo de un grupo organizado que les tiene preparadas varias sorpresas para el esperado día, en el que las ticas llegan como líderes de su grupo y se medirán a Guatemala en busca del boleto al Premundial de Concacaf.

Valeria Kivers es la mente detrás de 'Fútbol Femenino Fanclub', una página en Instagram que creó con el propósito de unir a fans.

De primera entrada advierte que no son un medio de comunicación, que no publican noticias de última hora, sino que como ella es diseñadora publicitaria, trata de informar a través del diseño.

"Soy una futbolista frustrada y agarré mi profesión para ayudar en el fútbol femenino, que es lo que me apasiona. Nació esta página y se empezó a crear comunidad, con chicas que preguntan a qué hora es el partido, por qué pasa esto o quién se lesionó", contó Valeria Kivers.

Este proyecto tiene tres años y ella considera que el crecimiento ha sido poco, por la pandemia, que postergó el gran objetivo de ir a los estadios y tuvieron que mantenerse en Instagram.

"Ahora conocemos a más gente, somos más reconocidas. Yo he estado yendo a estadios a tomar fotografías y ahí uno ya conoce a fans que piden fotos en las graderías y a las mismas jugadoras", relató.

Debido a estos partidos de la Selección Femenina, Kivers tuvo una idea más. No lo pensó mucho y publicó una encuesta en Instagram.

"Puse quién quiere ir al estadio tal día y después que vamos todas juntas, las mujeres, porque la mayoría de seguidoras son mujeres. Hay hombres, pero lo que estamos haciendo es una comunidad segura, porque a algunas les da miedo ir al estadio.

Vamos todas juntas, entonces y creamos una barra, sana”.

Dijo que a pesar de que al estadio van familias, no resultaba común que apoyaran con cánticos en partidos de la Selección Femenina.

“Puse un cuadrito de pregunta y empezaron a mandaron números para crear un grupo de WhatsApp y organizar algo. Éramos como 30 personas, empecé a publicar más y ahora somos 65 personas en WhatsApp. Esas 65 personas llevan su grupito de amigos, familiares y demás”.

Acordaron hacer carteles, tambores y cánticos.

“Se empezaron a unir aficionados de Alajuelense, que la Liga tiene una muy buena afición matriculada con el equipo femenino, que van al estadio y animan mucho. Eso nos ayuda increíble, porque los partidos de la Selección Femenina en cuanto a ambiente son muy callados, muy tristes y van solo familiares. En estos últimos que ha habido va poca gente, lastimosamente”, relató.

En ese grupo empezaron a hablar y tienen sorpresas, como algo especial para la capitana Shirley Cruz.

“Somos un montón de fans organizando esto. Yo de cabeza con la idea, pero realmente hay muchas manos. De la Liga nos está ayudando un señor que es el encargado de banderazo, porque sabe de bombas de humo y todo eso. También contamos con un señor de Saprissa, que fue quien impulsó que el público fuera con carteles al partido contra Sporting. Él nos ayuda con carteles”.

Como todo iba tomando más forma, Kivers hizo una publicación que le envió a familiares, parejas y amigos cercanos de las jugadoras, para que también se unieran al movimiento.

“Estamos haciéndole promoción a lo de las bombas de humo y creamos unos carteles tipo cintillos para levantar ahora en las graderías. Lo que queremos es que se llene y se vea bonito. Todo mundo ha donado dinero para poder llenar la gradería de letreros y en eso estamos”, comentó.

Dijo que todo era secreto, que se manejaba por mensaje privado de Instagram y WhatsApp, pero que optaron por revelar los planes para que más personas se unan a la barra de la ‘Sele’ Femenina.

“Queríamos que fuera sorpresa para las jugadoras, pero manda más la cantidad de gente que vaya y entonces queremos que todo mundo sepa para que lleguen temprano para el banderazo, para que se apunten a comprar cintillos para que la gradería se vea toda roja”.

El grupo se llama ‘Barra FF. Fanclub’ y sus integrantes optaron por ir al bloque E-5, que era el que estaba vacío, porque querían campo.

“Se empezó a llenar, entonces también dijimos vamos por el bloque E-6 y ya se llenó. Y vamos por el bloque E-7. Y ese es el objetivo, apoyar porque ellas se lo merecen, como todo mundo lo sabe y lo dice, pero a la hora de la hora la gente no va al estadio”, relató Kivers.

Y agregó: “Esa fue la idea y hasta se nos salió un poco de las manos. Yo no pensé que nos iban a seguir tanto la idea loca, pero la gente sí quiere y al demostrar que sí les interesa, esto es en serio, hay gente que lo quiere y que lo pide y vamos, a ver qué tal sale e ir creciendo”.

Ella cree que al banderazo podrán llegar entre 100 y 150 personas, debido a la hora. La convocatoria es entre 4 p. m. y 4:30 p. m. para organizar las bombas de humo y hablar con la policía, porque todo lo quieren en orden y que no haya malos entendidos. El punto de reunión será en las mesas de picnic en La Sabana, frente al AMPM, por la entrada este del Estadio Nacional.

“Pero con solo eso ya es algo diferente que ellas van a ver y que no han vivido aquí en su propio país, que es como el colmo verdad, que aquí mismo no se les apoye así. Eso es lo bonito, que nos hemos unido y que somos muchas mujeres”.

Quienes estén interesados en participar, pueden escribir al WhatsApp 8721-1122. El bus de la ‘Sele’ Femenina tiene previsto llegar a las 5 p. m. al Estadio Nacional, exactamente dos horas antes del partido decisivo contra Guatemala.

“De igual forma tenemos un infiltrado en la Selección que nos va contando por dónde va el bus para toparlo en el estadio, pero esa es la idea. Estaremos ahí como fans y muchos familiares de las jugadoras también van a llegar”.

Kivers dice que tal vez no se verá como el recibimiento que tuvo la Selección Masculina para los partidos contra Canadá y Estados Unidos, que era una multitud, “pero es algo, es un inicio y yo sé que para los próximos partidos se unirá más gente”.

Reciba el boletín: **Puro Deporte**

Entérese de los resultados de partidos y noticias sobre el deporte nacional e internacional

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

[Selección Femenina de Costa Rica](#)

[Selección Femenina](#)

[Fútbol Femenino](#)

[Eliminatoria](#)

[Mundial Australia y Nueva Zelanda 2023](#)

[Barra FF. Fanclub](#)

[Fútbol Femenino Fan Club](#)



Reciba noticias de Google News



Fanny Tayver Marín

Dedicada a la cobertura deportiva desde 2005. Escribe sobre Alajuelense, ciclismo, ciclo olímpico y más. Trabaja en Grupo Nación desde 2012. Bachiller en Periodismo de la UIA. Entre sus coberturas destacan partidos eliminatorios, Tour de Francia, Mundial de voleibol en Japón y los Juegos Olímpicos de Río.



LE RECOMENDAMOS

Pilar Cisneros pidió a contralora general revelar identidad de denunciante de Ciudad Gobierno

★ **EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**



Chaves califica de 'malagradecidos' a sancarleños por cuestionar retraso en carretera



Un WhatsApp revela injerencia de Rodrigo Chaves en gasto publicitario de JPS

★ **EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

ÚLTIMAS NOTICIAS

Técnico del Motagua asegura que empate fue demasiado premio para Saprissa

Brasil en busca de la primera vacuna 'anticocaína'

¿Busca planes para el fin de semana? Disfrute de ferias artísticas, conciertos y obras de teatro

Paso de adolescentes enfermos a hospitales de adultos requiere transición: que alguien los 'reciba del otro lado'



EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES

Hombre purgará 39 años de cárcel por violar y amenazar a su sobrina menor de edad en Heredia



© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

Sobre nosotros

Grupo Nación
La Teja
El Financiero
Revista Perfil
Sabores
Aplicaciones
Boletines
Versión Impresa

Negocios

Todo Busco
Parque Viva
Tarifario
Printea
Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad
Condiciones de uso
Estados financieros
Reglamentos

Servicio al cliente

[Contáctenos](#)

[Centro de ayuda](#)

[Planes de suscripción](#)



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)